

257. 17 oct. *Le Conseiller au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Annonce la nomination d'Avenol au poste de secrétaire général..... 276

258. 17 oct. *Le Conseiller au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Annonce que Massey a décliné l'offre d'être nommé haut commissaire de Danzig..... 277

1933

259. 2 mai *Le Secrétaire général par intérim au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Discute de la Conférence économique internationale; communique l'intention des États-Unis de demander une trêve en matière tarifaire; réclame les noms des représentants canadiens à la Conférence.. 277

260. 30 mai *Le Secrétaire général par intérim au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande de collaborer à une trêve tarifaire au cours de la Conférence économique..... 278

261. 17 juin *Le Haut commissaire au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait état de la notification du respect de la trêve douanière par le Canada..... 278

262. 12 juill. *Le Premier ministre au Premier ministre par intérim*. Communique la décision de la Conférence de poursuivre les discussions non contentieuses en attendant la reprise des entretiens sur les questions monétaires d'ordre général..... 279

263. 27 juill. *Déclaration des délégations du Commonwealth britannique à la Conférence monétaire et économique, 1933*. Propose les principes approuvés lors de la Conférence économique impériale à Ottawa, en rapport avec les questions qui ont été soulevées, mais non réglées, à la Conférence économique mondiale..... 279

264. 21 août *Le secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au Conseiller*. Nomme les délégués canadiens qui participeront à l'Assemblée..... 283

265. 31 août *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des Chemins de fer et des Canaux*. Étudie l'ordre du jour de l'Assemblée et la réduction des dépenses de la SDN..... 283

257. Oct. 17 *Advisory Officer to Secretary of State for External Affairs*. Announces appointment of Avenol as Secretary General..... 276

258. Oct. 17 *Advisory Officer to Secretary of State for External Affairs*. Announces that Massey declined offer of appointment as High Commissioner of Danzig..... 277

1933

259. May 2 *Acting Secretary-General to Secretary of State for External Affairs*. Discusses International Economic Conference; informs of United States intention to call for truce on tariffs; requests names of Canadian representatives to Conference..... 277

260. May 30 *Acting Secretary-General to Secretary of State for External Affairs*. Asks for co-operation in Tariff Truce during period of Economic Conference..... 278

261. June 17 *High Commissioner to Secretary of State for External Affairs*. Reports notification by Canada of its compliance with Customs Truce..... 278

262. July 12 *Prime Minister to Acting Prime Minister*. Informs of Conference decision to continue non-contentious discussions pending resumption of general monetary conversations..... 279

263. July 27 *Declaration by Delegations of British Commonwealth to Monetary and Economic Conference, 1933*. Recommends, in connection with issues raised but not settled at the World Economic Conference, principles approved at Imperial Economic Conference in Ottawa..... 279

264. Aug. 21 *Acting Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer*. Names Canadian delegates to Assembly 283

265. Aug. 31 *Under-Secretary of State for External Affairs to Minister of Railways and Canals*. Considers agenda of Assembly and reduction of expenditures of League 283